
ぼくたち情報委員会は、放送委員会にインタビューをしました。

質問１ どんな活動をする委員会ですか？

おもに、朝の放送や、昼の放送をしています。みんなが気持ちよく学校生活を、

送れるように、ためになる情報をとどけられるように努力しています。

質問２ 今、どんな活動をしていますか？

朝の放送や、昼の放送のやり方を勉強中です。

質問３ 伝えたい事は、ありますか？

昼の放送は、静かに聞いてください。

放送委員会さんインタビューにご協力ありがとうございました。


